

Fakultas Peternakan UGM Siap Perteguh Posisi di Dunia Internasional

Wednesday, 10 November 2021 WIB, Oleh: Satria



Fakultas Peternakan UGM menggelar rapat senat terbuka dalam rangka Dies Natalis Ke-52 Fakultas Peternakan UGM pada hari ini, Rabu, (10/11). Dalam laporan dekan yang disampaikan pagi ini, Plt. Dekan Peternakan UGM, Prof. Ir. Budi Guntoro, mengatakan Fakultas Peternakan UGM siap menuju *the best 10 faculty of animal science in tropical countries* pada tahun 2025.

Prof. Ir. Budi Guntoro menuturkan berbagai pencapaian di tingkat Internasional telah dilakukan Fakultas Peternakan sampai tahun 2021 ini. Untuk penjaminan mutu akademik misalnya, Program Studi S1 Ilmu dan Industri Peternakan sudah terakreditasi unggul dari Ban-PT dan ASIIN. ASIIN sendiri merupakan sebuah lembaga akreditasi internasional berasal dari Jerman untuk disiplin ilmu rekayasa, matematika dan sains, pertanian, biologi.

Program Studi S2 dan S3 Ilmu Peternakan juga telah memperoleh akreditasi A dari Ban-PT. Tidak hanya itu, Program Studi S2 Peternakan pun telah tersertifikasi oleh AUN-QA (ASEAN University Network-Quality Assurance) yang diselenggarakan oleh Asosiasi Universitas ASEAN.

Prof. Ir. Budi Guntoro turut menginformasikan jika Program Studi Magister dan Doktor Ilmu Peternakan tengah dalam proses untuk mendapatkan akreditasi ASIIN. Naskah *Self Assesment Report* (SAR) ASIIN saat ini sudah berada di Kantor Jaminan Mutu UGM untuk selanjutnya di proses di Jerman.

Selain faktor penjaminan mutu tersebut, Fakultas Peternakan UGM juga telah menyelenggarakan *International Undergraduated Program* (IUP) untuk Prodi Ilmu dan Industri

Peternakan (Prodi IIP) sejak semester Gasal tahun ajaran 2021/2022 ini. Diketahui, terdapat sebanyak 15 mahasiswa aktif yang mengikuti program IUP di Fakultas Peternakan tersebut.

Fakultas Peternakan UGM juga telah melangsungkan program *Summer Course* yang diselenggarakan rutin setiap tahun. Program *Summer Course* yang diselenggarakan di tahun 2021 ini diikuti oleh 99 partisipan, 73 diantaranya merupakan mahasiswa dari luar negeri, seperti dari China, Cambodia, Philippines, India, Kuwait, Madagascar, Malaysia, South Korea, Taiwan, Thailand, Timor Leste, serta Vietnam.

“Proses pengajuan akreditasi ASIIN untuk program studi S2 dan S3 dan penyelenggaraan program *International Undergraduated Program* (IUP) untuk program S1 sesuai SK Rektor UGM tanggal 20 Maret 2020 dapat dijadikan sebagai indikator bahwa mutu penyelenggaraan akademik di Fakultas Peternakan UGM telah diakui selevel dengan (Program Studi Peternakan) yang diselenggarakan di negara-negara maju di dunia,” tutur Prof. Ir. Budi Guntoro

Tak kalah diperhitungkan, mahasiswa-mahasiswa regular dari Fakultas Peternakan UGM pun diketahui juga telah banyak ikut serta dalam kegiatan-kegiatan bertaraf internasional. Kegiatan-kegiatan tersebut seperti forum internasional, kompetisi, *Summer Course*, dan *credit learning* yang diselenggarakan di luar negeri.

Penulis: Aji

Berita Terkait

- [Fakultas Peternakan UGM Terus Pacu Kualitas Dosen dan Mahasiswa](#)
- [Tim Fakultas Peternakan UGM Borong Prestasi Nasional TIMPI 2013](#)
- [Fakultas Peternakan Siap Buka Kelas Internasional](#)
- [Fakultas Peternakan Berupaya Jadi Rujukan Bangsa di Bidangnya](#)
- [Fakultas Peternakan Raih Golden Peacock Awards](#)